



Doctor en Derecho por la Universidad de Edimburgo, Escocia, Reino Unido en el área de Informática Jurídica e Inteligencia Artificial aplicada al Derecho.

Licenciado en Informática y Maestro en Administración de Empresas Turísticas.

Perito en Informática.

Profesor investigador de tiempo completo en la Facultad de Derecho de Mazatlan, Universidad Autónoma de Sinaloa. Ha impartido diversas materias y cursos relacionados con la responsabilidad corporativa en México y el extranjero. Abogado litigante en temas de comercio electrónico y derecho mercantil.

Conferencista nacional e internacional. Autor de diversas publicaciones en libros, revistas nacionales e internacionales.

JESÚS NIEBLA

